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VERBALE DELLA SEDUTA DELL’8 APRILE 2022 CONVOCATA ORE 13.00

Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbali sedute precedenti;
2) Affidamento in “house” a Nausicaa spa di una parte del servizio di refezione scolastica:

Adeguamento corrispettivo;
3) Varie ed eventuali.

Sono presenti i consiglieri:
Nives Spattini, Cesare Bassani, Marco Barilli, Elisa Serponi, Mauro Lancioni, Andrea Vannucci.
Intervengono il dott. Vitale Guirardo e la funzionaria Lorenzini Laura.
Presiede Nives Spattini.
Svolge le funzioni di Segretario Monica Moscatelli.

Apre la seduta la Presidente Spattini e passa la parola al dott. Vitale.
Il  dott.  Vitale  spiega  che  si  tratta  di  una  delibera  per  l’affidamento  del  servizio  di  refezione
scolastica per le scuole dell’infanzia e per i alcuni asili nido. Dal 2018 Nausicaa gestisce il servizio di
refezione  scolastica.  Precisa  che  nel  2018  l’affidamento  era  stato  effettuato  sulla  base  di  un
contratto collettivo nazionale ANASTE. Successivamente a questo affidamento si sono susseguite
una serie  di  trattative sindacali  in  quanto  si  trattava di  un  contratto scaduto  e non era stato
firmato dalle organizzazioni sindacali più rappresentative. Spiega che nel dicembre 2020 c’è stato
un accordo transativo sulla base del quale le cuoche rinunciavano al vecchio contratto in cambio
del  nuovo contratto UNEBA,  che  a  suo tempo era  stato  firmato dalle  maggiori  organizzazioni
sindacali. Nausicaa pertanto richiede Euro 130.000,00 come adeguamento. Precisa che tale cifra
risulta corretta perché se a suo tempo si  fosse sottoscritto il  contratto UNEBA, il  corrispettivo
sarebbe stato più elevato rispetto a quello previsto da ANASTE. E’ stata effettuata una valutazione
e tale adeguamento è risultato congruo. In sintesi si va a correggere un affidamento.
La Presidente Spattini chiede quando si applicherà il nuovo contratto.
Il dott. Vitale risponde che si applica per l’anno scolastico 2021-2022, precisa che gli adeguamenti
valgono per i nuovi contratti. Sottolinea che il Consiglio Comunale già lo scorso anno, a settembre,
aveva approvato un incremento a favore di Nausicaa, ora l’Amministrazione ha previsto le risorse
necessarie.
La funzionaria Lorenzini dichiara che si tratta di contratti ad alta intensità di manodopera.
Il dott. Vitale spiega che è stata effettuata una comparazione di mercato ed il costo è in linea e
congruo con il mercato. 
La Presidente Spattini chiede se si tratta di un nuovo contratto.
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Il  dott. Vitale risponde affermativamente. Precisa che i contratti sono stati firmati tutti, questo
invece non era ancora stato firmato.  
La Presidente Spattini chiede se a bilancio le risorse c’erano.
Il dott. Vitale risponde affermativamente.
La Presidente Spattini conclude dicendo che si tratta di una formalità, pertanto mette ai  voti il
punto 2  Affidamento in “house” a Nausicaa spa di una parte del servizio di refezione scolastica:
Adeguamento corrispettivo:
Favorevoli 5 (Nives Spattini, Cesare Bassani, Marco Barilli, Mauro Lancioni, Elisa Serponi); Astenuti
1 (Andrea Vannucci); Contrari nessuno. 
La Presidente Spattini mette ai voti il verbale del 25.03.2022:
Favorevoli 5 (Nives Spattini, Cesare Bassani, Elisa Serponi, Marco Barilli, Andrea Vannucci) Astenuti
1 perché non presente (Mauro Lancioni).

La seduta termina alle ore 13.31.
 
Il Segretario verbalizzante 
f.to Monica Moscatelli

f.to La Presidente della Commissione 2^ 
Nives Spattini

I documenti pubblicati sono copie conformi dell'originale posto agli atti in considerazione che gli atti saranno prodotti con 
sistemi informatici automatizzati, ai sensi del Comma 87 dell'art. 1 della Legge n. 549 del 1995 nonché dei commi 1 e 2 
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